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4   3の回答の理由を教えてください（任意） 

・年齢に合った競技で見てる方も楽しめた。 

・それぞれの組に合わせた種目だと感じたから 

・未満児が退屈してまた時間が多かったのでスタジアムの広いスペースを使って、後半出していたような柔

らかい大きなブロックなどの遊べるスペースがあると嬉しかったです！ 

・運動が得意な子も苦手な子も、のびのび楽しめていたと思います。 

・子供達がとても楽しそうに参加していたのでよかったです。 

・寒くて鼻水がぶり返してきてしまったので…ですがとても良い思い出になりました！ 

・子供がとっても楽しそうだった 

・子供達が飽きている様子がなく淡々と進めていて良かったと思います。 

・〇〇（お子様のお名前）が楽しんでたから 

・虎舞からリレーまで盛りだくさん過ぎず、かと言って間伸びする感じもなくちょうどよかったです。みんな楽

しそうでしたし。 

・時間も丁度よく、遊具もあったので楽しそうで良かったです。 

・見ていて楽しかったのですが、年少・年中のダンスも見たかったです。 また、小さいクラスはかけっこしか

なかったため他にも出られる競技があっても良いのかなと思いました。 

・楽しんでやれていた 

・復興スタジアムが広いので、各種目ごとに広々とダンスや競技ができてよかった。 

昨年までと同様に、「運動会楽しかった！」と言っていました。 

 



 

  

６ ５の回答理由を教えてください（任意） 
・長くなく、物足りない感じなくちょうど良かった 

・適度な時間帯でした。 

・時間帯は良かったですがやはり土日に合わせてもらうと助かります！ 

・事情あっての変更でしたが、やはり休日だと助かります。 

・朝の準備も含めちょうどよかったです！ 

・コロナウィルスで数回休園になったこともあり有給もなく、ほとんど土日休みなので平日だと運動会当日

と予備日も念のため休みにしなければいけないので調整が難しかったです。 

・未満児には、お昼寝前のちょうどいい運動だった 

・適度な時間帯だった。 

・いつもの登園時間だったので朝の支度もスムーズでしたし、午前中の方が眠気もなく元気なのでより楽し

めていたと思います。 

・午後までだと集中力が続かないと思うので、午前中の開催で良かった。 

・午後から仕事に行けた。 

・午前中で終わったので。 

 



 

  

８ ７の回答理由を教えてください（任意） 
・率直に楽しいと感じたので 

・子供とふれあい、一緒に楽しめた。 

・個人的には運動会は運動会であってほしいと思いました。 

・楽しかったです！ 

・子供達の笑顔がたくさん見れて良かったです。 

・特に不満なし 

・子供が他の子供と楽しく遊んでるのを見れてよかった。 

・スタジアムで行事ができるのは釜石ならではですし、多少転んでも安心感があるし、開放的な感じがとて

も良かったです。 

・こども園最後の遠足と運動会を一緒に参加して、子供の成長が見られて嬉しかった。 

・体をたくさん動かすことができました。未満児にとっても、合間で体を動かすことができ、ぐずったりするこ

となく過ごせた点は、これまでの運動会では得られなかったメリットでした。 

・早くに着いてしまった車に 9時まで待機お願いしますと声かけしてましたが車が多くなってくると声かけ

が間に合っておらず子供たちが駐車場で手繋いでない子もおり見てて怖かったです。 

・どこにシートを敷いていいのか不明確でした。 

 



  

10 ９の回答の理由を教えてください（任意） 
・適切だったと思う。 

・後半の滑り台は 5人までとなっていてもそれ以上いたように思えるしもみくちゃになってしまうため 

微妙にフアフア滑り台が… 

・厳しすぎず、必要なことはなされていたので。 

・アルコール消毒、体温を計るのを参加者全員分チェックしながら先生方が一人一人にやっていたのでよ

かった。 

 



  

12 ９の回答理由を教えてください（任意）4 件の回答 
・平日だと休みが取れない場合もあるため 

・特にない 

・みなさん楽しまれていたように見えましたし、先生方の指示に従っていたようにも見えましたので。 

・運動会からこのようなスタイルへ移行した経緯について、今までも折に触れて説明はありましたが、先生

方の強い決意と覚悟はひしひしと伝わってきましたが、正直なところもやっとした印象が強く、当日の園

長先生のお話しで、ようやくすっきり伝わってきたような印象がありました。もう少し前にお聞きできてい

たら、不安や疑念を少なく当日を迎えることができたのではないかと振り返ります。 

 



 

13 ハッピースマイルデーについて、ご意見・ご感想などありましたら何でも宜しいのでご記

入をお願い致します。 
・こどもたちの様子を見られてよかったです。保護者との自己紹介タイムがあるとなおよかったです。 コロ

ナ禍で苦心されたかと思います。無事開催できよかったです、ありがとうございました。 

・コロナ禍のなか貴重な時間をありがとうございました。子どもの成長を感じられ楽しいひとときでした。準

備や開催をしてくれた先生たちに感謝しております。ありがとうございました。 

・今回は復興スタジアムの開催で、場所も広いし良かったと思う。遊具も有り子供も喜んで遊んでいたので

満足でした。 

・全体的には良かったと思います。しかし、復興スタジアムの会場は一般の人も出入りできる環境の為な

んかあった時は不安を感じます。実際に一般の方がスタンドから何人か眺めていたので少し不安を感じ

ました。 

・新しい試みで楽しかったです、たくさん工夫もあって親子で楽しめました！ ひとつだけ、後半の自由時間

ですが、どうしても滑り台に子供たちが殺到してしまうため、開始時点から滑り台にも何人か先生がいて

くれるとよかったです、担当のお兄さん？も大変そうでした！未満児を抱いて並んでいても、並んでいる

のか見ているだけなのか分からず他の子供たちもどんどん滑り台に登って行ったりもしていたので、並

ぶスペースをロープやコーンでわかりやすくしても良かったのかなぁと、滑り台入口も 5人までとするな

らロープやチェーン？などで担当のひとが開閉できるようにすると良かったとおもいました！ 

・お忙しいところ、初めての会場、新しい企画でのご準備ありがとうございました。来年以降も遠足と運動

会を合わせた同じ形式であればですが、フリーな観覧スタイルでありつつ、広い会場内のゾーンを決め

てあるといいと思いました。(開会式まで、大きな荷物を抱え、子供を抱っこして整列しているのは大変

かなと思いました。) 今回のスタイルは初めてでしたが、子供が喜んでいたのが一番でした。 

・子どもたちが楽しんで参加していたのでよかった。 

・年少以上は閉会式はやったほうがいいと思いました。 

・小さい子たちに滑り台を優先する時間が欲しかったです。 

・今回は復興スタジアムでのハッピースマイルデーで、場所も広く子供も大人も楽しめたと思う。 海の近く

なので、緊急時避難場所と避難経路を掲示してもらうと助かります。 事前に自分でも確認しているが、

現地にもあればいいと思いました。 他に不満も無く、子供達が元気に競技に望む姿を見てとても満足

でした。 

・未満児もダンスする姿が見たかった。 未満児兄弟のかけっこの場合ビデオ撮影や写真撮影が出来ない

から、残念。見に来れない祖父母に動画を見せることが出来なかった。 

・園が開催を決断していただいたこと、先生方の準備から当日の運営もろもろ、本当にありがとうございま

す。私が存じ上げないだけで保護者の方のお手伝いもあったのかもしれませんが、こども園職員の皆

様、先生方には感謝しかありません。素敵な企画でした。 

・子供達が頑張っている姿や、楽しく遊んでいる姿を見られて良かったです。先生方もお疲れ様でした！あ

りがとうございました！ 

・ぞう組だけでも、卒園アルバム用に集合写真を撮りたかった。去年は集合写真を撮ったが、今回は無か

ったので残念だった。 

 

達が喜ぶような企画もあり良かったと思います☆ 日程ですが、スタジアムの都合で仕方なかったと思いま

すが、土曜日開催だと有り難かったです。 

途中まで場所見知りをして、かけっこも全然走ってくれませんでした。笑 滑り台やカードめくりなど最後の

方は楽しんでいたので良かったです！ 

子供の成長した姿を見ることができる貴重な行事なので、無事に開催できて良かったです。この日のため



 

 

・一生懸命頑張る子ども達の姿に感激でした！ 普段遊べないような遊具（すべり台）や魚釣りなど子ども

達が喜ぶような企画もあり良かったと思います☆ 日程ですが、スタジアムの都合で仕方なかったと思い

ますが、土曜日開催だと有り難かったです。 

・途中まで場所見知りをして、かけっこも全然走ってくれませんでした。笑 滑り台やカードめくりなど最後の

方は楽しんでいたので良かったです！ 

・子供の成長した姿を見ることができる貴重な行事なので、無事に開催できて良かったです。この日のた

めに色々と準備してくださった先生方には感謝します。ありがとうございました。 来年もぜひよろしくお

願いします。 

・当日、園長先生のお話をお聞きして、そのような経緯なのであれば、このような遠足寄りのスタイルで構

わないので、年 2回開催するということでもよいのではないかと感じました。練習に明け暮れるのは確

かに子供達にとってストレスと思いますが、他人からの評価を受けることとは別にして体を動かすことの

楽しさを経験できるのも、園時代だからこそかなとも思います。春と秋で種目が違ってもいいと思います

し、親子で取り組む種目もあってもいいのでは、親と子供たちの綱引きなどがあってもよいのでは、この

ようなことも、園時代だからこそ体験できることではないかと思います。スタイルは変わっても、運動が得

意な子にとっても、不得意な子にとっても、体を動かすこその楽しさを体験できる機会をこれからも大切

に設けていただければと切に願います。 

・ハッピースマイルデーの開催ありがとうございました。親も子もとても楽しませて頂きました。保護者が二

人参加させて貰えて良かったです。子供の成長、普段見れない姿を見ることができたことも嬉しかった

です。 

 

2022 年 10 月 18 日 かまいしこども園 


